
Bonjour, 
 
Le projet s'insère très bien dans l'optique de densification, mais semble  
échouer l'intégration au transport alternatif. Aucune dérogation au nombre  
de place de stationnement (qui sont trop nombreuse dans le PU), aucune  
obligation de borne de recharge de plusieurs types de puissance pour prévoir  
le future, aucune intégration aux moyens d'accéder à ce projet. 
 
Un beau projet qui mérite plus de réflexion sur son impact sur la mobilité  
sur l'ile... 
 
Simon Lynch 


